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ALARMANTE 

Nuevo pozo en
Santa Maria

Conversatorio de
liderazgo se realizó
para dirigentes en

San Felipe

 

Listas Bases para el  
Festival del 

Guatón Loyola 

El primer DIARIO GRATUITO del Valle de Aconcagua

Siguen aumentando las encerronas, robos, portazos, robos de autos estacionados y
crímenes violentos en todas las comunas del Valle de Aconcagua 

http://www.diarioaldia.cl/
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Alarmante aumento de crímenes en el Valle
de Aconcagua  

Hace algunos días Carabineros de la 2°
Comisaría San Felipe detuvo a dos personas, un
hombre y una mujer, que fueron sorprendidos
sustrayendo especies desde un vehículo el cual
abrieron rompiendo una ventana con un
martillo.

Según informó el mayor Cristian Ramírez,
Comisario de la Unidad, esta situación fue
alertada por Carabineros de servicio de la
Patrulla Stop, los que en un patrullaje
preventivo son alertados sobre estas dos
personas que estaban abriendo vehículos en
calle Santo Domingo.

Al llegar al lugar, los imputados fueron
sorprendidos en el acto encontrando al sujeto al
interior de un auto sacando objetos los cuales
pasaba a una mujer.

Ayer, se supo que en la ciudad de Cauquenes
fue capturado por Carabineros José Roberto
Núñez Díaz (36), apodado el “Toco Toco”,
quien la madrugada del 24 de julio pasado dio
muerte de una estocada al conocido vecino del
sector General del Canto Humberto Antonio
Delgado Oliva (63).

El “Toco Toco” había huido hasta esa localidad
de la región del Maule después de cometer el
crimen y si bien estaba plenamente identificado,
la Brigada de Homicidios de la PDI de Los
Andes no había podido arrestarlo.

En este caso fue personal de la SIP de la Cuarta
Comisaría de Cauquenes la que durante un
control de identidad pudo identificarlo y
arrestarlo sin que este opusiera resistencia.

Como de normal ha sido calificada por parte de la Directora de
Administración y Educación Municipal (DAEM) Cecilia
Córdova, el retorno a clases tras vacaciones de invierno, en las
distintas escuelas de la comuna de Panquehue.

La docente indicó que si bien había una cierta preocupación
por una baja que hubo durante los primeros meses del año, por
el temor que tenían los padres de enviar a sus hijos a clases,
ese panorama ha ido disminuyendo, tomando los resguardos
que amerita el tema de la Pandemia por Covid-19.

Agregó Cecilia Córdova, que la Pandemia no ha terminado y
por lo mismo se mantiene las medidas sanitarias Covid en
diestritas escuelas, las que consideran el uso de la mascarilla,
el uso del alcohol gel, el lavado permanente de las manos,
además del uso del casino para el almuerzo de forma
organizada.

Sobre los casos positivos por Covid-19, si bien es un tema que
muchas veces escapa de las manos de las escuelas, sin
embargo cuando se registran estos, se toman los resguardos
que establece el manual de prevención.

Acotó que esa misma conciencia ha sido de parte de los
padres, lo que ha permitido que la matrícula mejore
ostensiblemente en este segundo semestre, para lo cual se
estima que el término del año en las escuelas de la comuna de
Panquehue, será muy efectivo.

Clasifican como normal las
primeras semanas de

regreso a clases en
Panquehue 

 

El día lunes, un ciudadano sanfelipeño,
frustro un portonazo el mismo y ayer
Carabineros de la Tenencia de la comuna
con apoyo de personal de la Tercera
Comisaría de Los Andes frustraron un
robo que la madrugada de este martes iba
a ser cometido por una banda delictual
proveniente de Santiago en el
Supermercado Erbi, ubicado en calle El
Parque N° 65 frente a Plaza de Armas.

El procedimiento policial se llevó a cabo
luego de recibirse una denuncia anónima
y por la pronta concurrencia del personal
en patrullaje, que permitió sorprender in
fraganti a los delincuentes cuando hacían
un forado en una pared y lograrse el
arresto de dos de los maleantes al
momento de huir.

Otro hecho, que marcó este aumento en
los delitos fue el robo de los
computadores de la E-62 de San Felipe.
El robo estuvo avaluado en mas de 15
millones de pesos.

Hasta ahora, las autoridades han
indicado que están tomando cartas en el
asunto y la comunidad incluso se está
organizando, priorizando proyectos
como alarmas vecinales.

Como hecho anecdótico, ya no solo se
roban los vehículos estacionados en la
calle, ya que en Los Andes robaron un
furgón desde un estacionamiento
privado, el que después fue encontrado
por Carabineros.

 



A propósito de la reciente celebración del Día del Niño, la
Directora del Programa de Familia de Acogida San Felipe, dio a
conocer el trabajo de sensibilización para que Familias puedan
tener en sus hogares en forma transitoria un bebé, niño o joven de
0 a 17 años de edad. Dijo que en esta situación es necesaria
mucha contención, mientras ellos como equipo dan ayuda a las
familias. Para acceder a más información, pidieron contactarse
con ellos.

 

Hasta el sector de Las Cabras concurrió el Alcalde Manuel Leon Saa y el Director de la
SECPLA, Claudio Paredes Cárdenas, para informar al presidente del comité de Agua
Potable Rural de Las Cabras don Patricio González Tamayo y a su directiva, sobre el
financiamiento de la construcción de un Pozo Profundo para el APR.

El monto es de $272 millones, que serán destinados a la construcción del pozo de 200
metros de profundidad, la red eléctrica y la bomba de extracción de agua

Este importante proyecto sigue el lineamiento estratégico de la actual administración, en
el ámbito de saneamiento sanitario y agua potable, proyecto que cambiara la vida de
cientos de familias.

 

310  DE AGOSTO  DE  2022

Nuevo pozo profundo en 
Santa Maria

Conversatorio de liderazgo se
realizó para dirigentes en San

Felipe
Hasta el Teatro Municipal, llegaron las Directivas de distintas
organizaciones sanfelipeñas para participar de un Conversatorio de
liderazgo, en el marco del Día Nacional del Dirigente.

El encuentro, fue encabezado por el Profesor y Escritor Andino,
Abel Cortes , quien valoro la iniciativa y la participación
espontánea de los asistentes.

Verónica Lopez, Presidenta de la Junta de Vecinos de la Población
Luis Gajardo Guerrero II etapa , cuenta que el trabajo de dirigente
es difícil, pero reconforta porque se puede lograr mucho para la
comunidad, en el caso, dice concretar sueños de Alarmas de
Seguridad o Mejorar los Pavimentos, entre otros.

Se necesitan “Familias de
Acogida en San Felipe”

 

https://www.facebook.com/mleonsaa?__cft__[0]=AZUj4NHu-6JOCZWqv6m7xSUwjQTwdrIWVZEMdV-N3YPWjQCQRR30nGmskzsqt8J7WelZ_qB3Q8lQQ2_FW3U2AkxInjd1kwCSaiRB1JBfw1IRh6LIgop2WO194gVlribx25EmrJ6fATyQJm84ef-tcev3Mylpgva1ml31IWBlj6zj6g&__tn__=-]K-R


En dependencias del municipio, se llevó la
firma de este acuerdo entre el gobierno local y
esta destacada institución privada sin fines de
lucro, dedicada a difundir expresiones
culturales con foco en las artes plásticas a
través de talleres y exposiciones gratuitas,
orientadas a todas las edades. Esta fundación
trabaja con destacados artistas y pintores
nacionales, los que traspasan sus
conocimientos en este arte, a los participantes
en las distintas iniciativas que traen a los
territorios. 

Tras meses de conversaciones, finalmente se
logró concretar esta iniciativa, a través de este
convenio de colaboración. La idea es iniciar un
trabajo en conjunto, que permita traer a la
comuna distintas iniciativas culturales en los
próximos meses, especialmente a sectores
rurales y alejados del centro de la comuna, tal
como lo plantea la actual administración
encabezada por el alcalde Edgardo González
Arancibia. 

“Estamos muy contentos por este lazo de
colaboración que hemos concretado el día de
hoy. Tenemos altas expectativas, estamos
alegres porque sabemos que este convenio nos
va a permitir llegar con cultura a más vecinos,
niños de nuestra comuna, para potenciar la
cultura, que lleguen a ellos expresiones
artísticas, recuperando el valor histórico y
patrimonial de nuestra comuna. Por ello,
estamos muy esperanzados y dispuestos a
ponernos a trabajar en este convenio, en este
lazo de colaboración con la Fundación Skansen
y que sabemos que nos traerá grandes alegrías
como comuna”; expresó Gabriela Guzmán,
administradora municipal de Llay Llay. 

Municipio firmó convenio con Fundación Skansen para traer de manera
gratuita cultura a la comuna del viento
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Este acuerdo de colaboración permitirá contar con destacados cultores nacionales y sus obras en distintos puntos del territorio
 

Por su parte, Abilio Cruz, fundador de la Fundación Skansen, sostuvo que: “Esta iniciativa nace hace muchos años, para poder tener una fundación que lleve cultura,
arte, patrimonio e historia a los distintos territorios de la zona. Nos han recibido espectacularmente bien en Llay Llay, tenemos muchos planes para este año 2022 y el
año 2023 que ya viene, por lo que le pedimos a los vecinos que nos visiten en las distintas actividades que se avecinan, que se informen a través de la municipalidad,
respaldando esto, porque es para el futuro de los niños, porque queremos entregar cultura en la comuna de Llay Llay”.

Tal como dice el representante de la Fundación Skansen, en las próximas semanas se comenzará a realizar las primeras actividades culturales, gracias a este convenio
de colaboración entre ambas instituciones. 



Fue una jornada alegre para la comunidad del Liceo Maximiliano Salas Marchán de Los Andes, ya
que tras dos años de actividades online, pudieron celebrar un nuevo año de vida del liceo, todos
reunidos en el gimnasio del emblemático establecimiento educacional andino.

Si bien la fecha oficial de aniversario es el 10 de julio, la ceremonia de celebración se pudo realizar
los primeros días de agosto, volviendo de las vacaciones de invierno. Fue la oportunidad para
reencontrarse y reconocer a integrantes de la comunidad educativa por los años de trayectoria en el
establecimiento.

Un nuevo año de vida siempre es motivo de celebración. En representación de los estudiantes,
Isidora Smith, presidenta del Centro de Alumnos, declaró sobre este aniversario: “para mi tiene un
significado de pertenencia, aquí en la comunidad siempre hemos sido bastante unidos, por lo tanto
uno siente un arraigo más emocional a estos pasillos y a la gente”.

En la actividad, el alcalde Manuel Rivera señaló: “cumplir 118 años nos llena de satisfacción y por
sobre todo de motivación. Han sido dos años muy complicados para todas las comunidades
educativas, por lo que aprovecho de agradecer a toda la comunidad maxsalina, docentes,
estudiantes, directivos, asistentes de la educación que hacen que este siga siendo el principal
establecimiento de nuestra ciudad y de nuestra provincia”
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Con diversos reconocimientos el Liceo Max Salas Marchán celebró 118
años de vida

Diputada Bello se reunió con subsecretario de Transportes para plantear
graves problemas de conectividad en el Distrito 6

Según señaló la parlamentaria, las comunas de San Felipe, Los Andes, Quillota y La Calera serán prioritarias en materia de transporte para el 2023

La parlamentaria aconcaguina María Francisca Bello (Cs), en compañía del SEREMI de Transportes de
Valparaíso, Benigno Retamal, se reunió durante la mañana de este lunes con el subsecretario de
Transportes, Cristóbal Pineda, para plantear los problemas de conectividad que hoy afectan al Distrito 6.

En particular, la diputada Bello expuso las principales preocupaciones de los vecinos del distrito en
relación al transporte urbano y rural,planteando como solución revisar la planificación estratégica del
transporte público y así garantizar frecuencias establecidas y una mayorfiscalización a los recorridos.

“Estamos frente a una situación crítica en materia de transporte público en la región y particularmente en
nuestro distrito, por eso es urgente que nos sentemos a atender este tema para mejorar la calidad de vida
de las familias. Está reunión resultó muy importante para mostrar el drama demuchos vecinos que
dependen de este tipo de transporte para trabajar, acudir a trámites y acceder a los servicios que solo están
disponibles encentros urbanos”, señaló la diputada.

Agregó Bello que “el subsecretario nos explicó que la cartera de transportes ya está realizando un
levantamiento técnico de la gestión deltransporte en las áreas urbanas de San Felipe-Los Andes y también
La Calera-Quillota, que serán prioridad durante el 2023 para profesionalizar la gestión del transporte de
uso público, y también comprometió apoyo para que en el corto plazo, y junto a los municipios, el
SEREMI pueda generarsoluciones de transporte rural en zonas aisladas, lo que es una de las demandas
más sentidas de la comunidad y que vamos a abordar con todanuestra capacidad de gestión”, indicó.

En la oportunidad, el jefe comunal anunció algunos proyectos de mejoras para el histórico liceo, iniciativas que incluyen la remodelación de la biblioteca y la
instalación de tenso estructuras en el patio: “son proyectos que la misma comunidad venía pidiendo, que afortunadamente vamos a poder concretar”.

En tanto Consuelo Fernández, directora del Liceo Max Salas, señaló sobre liderar este gran establecimiento educacional: “es un liceo de larga trayectoria, con un gran
número de estudiantes y también de funcionarios, por lo tanto es un desafío enorme, pero fue tomado como una instancia de crecimiento y de aprendizaje profesional
también”.
 



 Ya están disponibles las bases para participar en la Fiesta del 
Guatón Loyola 
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Retomar las tradiciones previas a la pandemia, se ha
propuesto el municipio andino. La gran Fiesta del
Guatón Loyola se presenta como un atractivo para
estas fiestas patrias, celebradas en un ambiente de
austeridad y sobre todo para brindar la oportunidad
de vitrina regional  a emprendedores locales. 

La fiesta se desarrollará entre el 15 al 19 de
septiembre y las bases para participar con ramadas,
fondas y stands se encuentran publicadas en
www.losandes.cl. Mientras que en la misma
plataforma se encuentran la convocatoria para
folcloristas que quieren ser parte del festival
folclórico. En esta versión número XXI el ganador
obtendrá 2.500.000 el segundo lugar 1.200.000 y el
tercer lugar 1.000.000 más la estatuilla del festival.
El plazo de recepción de los temas concluirá el día 2
de septiembre del 2022.
 
El alcalde Manuel Rivera, sostuvo que esta fiesta la
vamos a vivir un poco mejor que el año pasado,
sabemos que han sido tres años complicados, la
última gran fiesta fue el 2019, y por eso estamos
convencidos que hay que abrir espacios para la
entretención, ejemplo de ellos fue la Filan 2022. 
 Vamos a vivir esta fiesta de manera segura y
responsablemente, teniendo como foco en el
emprendimiento para dar la oportunidad al rubro
gastronómico que a su vez genera empleo, y al igual
que en el festival le estamos dado artistas
nacionales”.

Tanto para participar del Festival Folclórico del Guatón Loyola que se hará el 17 y 18 de septiembre y las bases para los pisos y ramadas del evento que se
realizará en el Parque Urbano Ambrosio O’Higgins, desde el 15 al 19 de septiembre.

Interesados en fondas y ramadas
Se informó que el derecho al uso de pisos para instalar fondas, ramadas, stands, foods truck, artesanos y
juegos criollos se adjudicará en oferta al mejor postor, actuando como ministro de Fe, la secretaria
Municipal. 

Ignacio León, director de Desarrollo Comunitario, explicó que: “pueden descargar las bases en la página web
de Los Andes, www.losandes, pero también está la opción del retiro presencial en la Oficina de Partes,
(Esmeralda N°536), hasta el martes 23 de agosto a las 13:30 hrs., publicándose el miércoles 24 el listado de
ubicación y nombre de los adjudicatarios.


